
 

 

   

 

 

 以前もお伝えしましたが、小林製薬が取り組ん

でいる「小学校に洋式トイレプレゼント！」の事業に応

募していたところ、全国で 10 校の中の一つに選

ばれ、夏休み中に設置工事をしていただきました。設置されたのは、１階児童用男女トイレに一

つずつです。そして、９月１日、愛媛小

林製薬株式会社の社長さんをはじめ広報

担当の方４名が来校下さり、贈呈式とト

イレに関する特別授業を開催してくださ

いました。 

 贈呈式では、全校児童を代表して６年

生の春輝さんが、感謝の言葉を述べまし

た。（左写真）心

のこもった春輝

さんの言葉に、

会場のみんなが聴き入りました。すばらしかったです。 

 その後「ベンキィー博士」が登場し、トイレの使い方について教えてく

れました。４・５・６年生は、特別に、小林製薬の方からトイレ掃除の仕

方についても学

びました。 

ご来校の際に

は、大いにご利用

ください。 

 

 

 

 

 

２０２３ な な さ と 
○な るほど ○な っとく ○さ あ ○と りくむぞ！やって伸びる七里っ子！ 

R５．９．４（月） 
第２８号 
（今日２枚です） 

文責：校長 川添 

七里小学校 

うわー 
すごい！ 

 特別授業の最後に「感想があ

る人？」と問われると、一瞬戸

惑っていた子どもたちですが、

美彩姫さんが、自分の思いを

堂々と発表してくれました。さ

すが６年生！  ケーブルテレビのインタビュ

ーに元気に答える４年生！ 



 

 

 地方教育行政の組織及び運営に関する

法律に基づき、８月２２日に、本校に「学

校運営協議会」が設置されました。 

 この日は、教育委員会より山脇教育長、

浜田教育次長、長森学校教育課長が参加く

ださり、委員の皆様に任命書が手渡されま

した。 

 第１回の協議会では、学校より令和５年

度の学校経営方針や主な取組の説明をし、

委員の皆様より承認いただきました。 

また、今後委員の皆様と考えていく熟議の

テーマとして、次の２点が決定しました。 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

NO 氏 名（敬称略） 備考(職名等を記載) 

１ 野村 泰子 四万十町教育研究所所長 

２ 生田 富繁 松葉川地区長 

３ 佐竹 孝太 「お米の体験学習」事業講師 

４ 田井 一矢 松葉川青年団団長 

５ 武山 幸恵 松葉川保育所所長 

６ 古谷  充 令和 5年度 PTA会長 

７ 河野 通裕 令和 4年度 PTA会長 

８ 河野 靖志 令和 5年度 PTA副会長 

９ 甲把  雄 令和 5年度 PTA事業部長 

10 川添 節子 校長 

事務局 大窪 由紀 教頭 

運営協議会委員の皆さん 

１． 地域でめざす子ども像について(R5年度中に決定し、来年度の学校経営概要に加える) 

２． 適正配置計画に基づく学校統合について（進捗状況について PTAより説明＆協議） 

次回１２月１９日の協議会の

中で、「地域でめざす子ども像」

について熟議する際に、保護者

の皆様のご意見やお気持ちも反

映させたいと考えています。 

１２月に実施する学校アンケ

ートにお考えを記入いただく欄

を設けたいと思いますので、ご

協力よろしくお願いいたしま

す。 

 教育委員会より任命された運営協議会委員の皆さんで

す。任期は令和６年度末まで（再任可）ですが、PTA 役員

及び学校関係につきましては充て職としていますので、途

中で替わることもあります。 

 委員の互選により、運営協議会の会長は野村 泰子様、

副会長は佐竹 孝太様にお願いすることとなりました。 

 コミュニテイ・スクールのメリット 

教職員は、人事異動があり、い

つまでも一つの学校に居続ける

ことはできません。でも、運営協

議会の中で、経営方針や取組等

を協議し決定していくことで、

その学校にとって大切なことは

しっかりと受け継がれていきま

す。また、より多角的で多様な考

えの下、学校運営の改善が図ら

れるようになります。 


